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BUNDESMINISTER FÜR 
SOZIALE SICHERHEIT UND GENERATIONEN 
 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete Anfrage des Abgeordneten Mag. Johann Maier und Ge - 
nossen betreffend "Veterinärjahresbericht 2000 - Ergebnisse der Rückstandskontrollverord - 
nung; Schlachttier - und Fleischuntersuchungen - Konsequenz“, Nr. 2763/J, wie folgt: 
 
Zu den Fragen 1 bis 11: 
Die Zahl der in dieser Anfrage genannten Nutztiere, deren Genusstauglichkeit und die Anzahl 
der durchgeführten bakteriellen Untersuchungen ist der beiliegenden Aufstellung der Statistik 
Austria - aufgeschlüsselt nach den Bundesländern - zu entnehmen. 
 
 
Beilage konnte nicht gescannt werden!!! 
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